



**SAG | UAP-ProOccidente**

Gobierno de la República

**Proyecto Integral de Desarrollo Rural y Productividad**

**SU SOCIO PARA LOGRAR EL ÉXITO**



**HONDURAS**

GOBIERNO DE LA REPÚBLICA



## Oportunidades de Financiamiento

### ¿Cómo tener acceso al crédito?

El Proyecto ProOccidente brinda crédito a pequeños productores elegibles a través de instituciones financieras intermediarias para facilitar su vinculación a cadenas de valor, acceso a los mercados y promover fuentes de ingreso estables.

Mediante un fondo administrado por el Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (BANHPROVI), los financiamientos de ProOccidente son canalizados a los productores beneficiarios a través de bancos comerciales, sociedades financieras, organizaciones privadas de desarrollo financiero (OPDFs), cooperativas, asociaciones de productores, cajas rurales y empresas comerciales que otorguen préstamos y/o asistencia técnica a los pequeños y medianos productores del sector rural.

El financiamiento es otorgado basado en un plan de inversión que describa el proyecto a financiarse, así como los resultados esperados, donde se incluya proyecciones financieras y el retorno económico del proyecto.

**ATENDEMOS SUS NECESIDADES DE FINANCIAMIENTO Y PLANTAMOS LA SEMILLA PARA UN FUTURO SEGURO**



GOBIERNO DE LA REPÚBLICA



**SAG | UAP-ProOccidente**



mitigación y adaptación al cambio climático. Para la conexión de los pequeños productores con el mercado se contempla trabajar a través de entidades elegibles para la dispersión de crédito (acopiadores, procesadores, comercializadores y exportadores) que puedan integrarlos en su cadena de valor.

## Condiciones generales del financiamiento

Las condiciones de los préstamos tendrán períodos de gracia para el pago de capital durante el período en que la inversión no genera ingresos, plazos acordes con el potencial de rentabilidad del cultivo y la generación de ingresos con montos acordes con las inversiones planificadas. Las tasas de interés de los préstamos serán fijas durante toda la vida del préstamo, por lo que no serán sujetas a variaciones.

## Acceso a Garantías

Se ha constituido un fondo de garantías, que permita apalancar recursos del sector financiero local mediante la reducción de los niveles de riesgo percibidos de los proyectos de inversión en infraestructura productiva y adopción de tecnología, para promover una mayor articulación en las cadenas productivas.

El Fondo de Garantías atenderá necesidades de crédito de productores sin acceso a crédito, o con acceso limitado, que cuenten con planes de negocio sostenibles. También minimizará su costo a través de un manejo prudente de la cartera y de las condiciones de acceso al crédito. El Fondo garantizará carteras de crédito a Instituciones Financieras Intermediarias reguladas y/o supervisadas.

## ¿A quiénes beneficia?

Los beneficiarios finales son pequeños y medianos productores del Corredor Seco de Honduras, específicamente localizados en los departamentos de Santa Bárbara, Copán, Ocotepeque, Lempira, Intibucá y La Paz, quienes deberán contar con una finca propia o alquilada, hasta un máximo de 50 manzanas de tierra. El monto máximo a financiar con fondos de ProOccidente, por productor, no podrá ser mayor de USD 20,000 dólares.

Cabe notar que por lo menos el 20% del monto total de los fondos de ProOccidente estará dirigido a las MiPyME lideradas y/o de propiedad de mujeres, o aquellas en las que la mayoría de sus miembros sean mujeres

## ¿Qué inversiones se apoyan?

Los fondos de ProOccidente permitirán a productores beneficiarios con planes de inversión orientados a mercados, acceder a financiamiento de activo fijo y capital de trabajo para la producción y diversificación, generación de valor agregado, transformación, comercialización, apertura de nuevos mercados, y/o la resiliencia.

Entre las inversiones elegibles se encuentran, por ejemplo, sistemas de riego por goteo, instalación de túneles e invernaderos, tanques de agua y fertirriego para reducir la vulnerabilidad de los cultivos ante el cambio climático. El financiamiento de activo fijo servirá para impulsar nuevas inversiones o ampliación de aquellas ya existentes.

Para el uso de fondos se hará énfasis en actividades que contemplen un enfoque de



## Consulta financiera

Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG)  
Proyecto Integral de Desarrollo Rural y Productividad  
(ProOccidente)  
Tel: (+504) 2221-1008 / 2236-8112  
Tegucigalpa M.D.C.  
Boulevard Morazán, Col: La Estancia, Ave. Galván, 500  
m. noreste de ALMACENES XTRA